

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Postautokurs Sarnen – Stalden Langis: Zusätzliche Postautokurse am Wochenende während der Wintersaison

In einem Gesuch an den Einwohnergemeinderat Sarnen hat die IG Langis um zusätzliche Postautokurse jeweils am Wochenende während der Wintersaison ersucht. Das Langis ist ein beliebtes Ausflugsziel und Naherholungsgebiet in der Region Zentralschweiz. Speziell im Winter lockt das einzigartige Gebiet mit seinen Wintersportaktivitäten zahlreiche Gäste an. Vor allem die Langlaufloipen und die Schneeschuhwandermöglichkeiten werden jeden Winter von zahlreichen Gästen besucht und sehr geschätzt.

Vor allem an den Wochenenden ist der Parkplatz oft bereits vor dem Mittag voll, so dass keine weiteren Gäste mehr anreisen können. Mit zusätzlichen Postautokursen sollen die massiven Parkplatzprobleme bei schönem Wetter entschärft werden.

Mit dem Angebot von zusätzlichen Postautokursen an den Wochenenden während den Wintermonaten Dezember bis Ende März wird für die Parkplatzprobleme im Langis eine attraktive Lösung geboten. Durch die Attraktivitätssteigerung wird der öffentliche Verkehr ins Langis mehr genutzt.

Der Gemeinderat hat den Kanton deshalb beauftragt, für die Wintermonate Dezember bis Ende März an den Wochenenden zukünftig zwei zusätzliche Postautokurse ins Angebot aufzunehmen.

Sarnen, 08. Juni 2011

Kontakt

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli

Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 / 666 35 81

Fax 041 666 35 10

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch